



学校だより

「笑顔と拍手」

令和3年 6月 1日発行
我孫子市立我孫子第一小学校

6月号

学級数：通常18
ことばの教室1
にこにこ3
児童数：515
(男子257 女子258)

◇ 6月の予定 ◇

- 1日(火) 全校朝会(放送) クラブ活動
6年卒業アルバム写真撮影(個人・学年・クラブ)
5年アビシルベの方の講話
- 2日(水) 1年内科検診
- 3日(木) 6年卒業アルバム写真撮影(グループ写真)
6年陶芸教室 2~4校時 3・5年交流遊び
- 4日(金) 2・4年交流遊び
- 5日(土) PTAイベント 6年平和のリレー講座(3校時)
1・2年15:00下校 3~6年15:50下校
- 7日(月) 振替休業
- 8日(火) 1・6年交流遊び プール開き 委員会活動
- 9日(水) 5年内科検診 3年市内巡り
- 10日(木) 全校歯科検診 校納金引き落とし日
- 15日(火) 千葉県民の日
- 16日(水) PTAイベント反省会(本部役員&委員)9:00
尿検査二次予備日 4年手賀沼課出前講座
- 17日(木) 4年手賀沼船上見学
- 19日(土) 引き渡し訓練14:10~15:00 ※学習参観は中止
5年林間学校説明会(2校時)
6年修学旅行説明会(4校時)
- 21日(月) 振替休業
- 22日(火) クラブ活動(1学期最終)
東葛飾教育事務所所長訪問
- 23日(水) 6年内科検診 学校評議員会議
6年3組と3年3組ブラあびこ
- 24日(木) 6年2組と3年2組ブラあびこ
- 25日(金) 6年1組と3年1組ブラあびこ
- 29日(火) 短縮日課 1~3年13:30下校 4~6年14:10下校
PTA常任委員会8:45
- 30日(水) 短縮日課 1・2年13:30下校 3~6年14:10下校



◇ 7月のおもな予定 ◇

- 1日(木) 全校朝会(放送)
短縮日課 1~3年13:30下校 4~6年14:10下校
- 6日(火) 委員会活動
- 12日(月) 校納金引き落とし日
- 15日(木) 給食最終日
- 16日(金) 短縮日課11:30下校
- 19日(月) 短縮日課11:30下校
- 20日(火) 終業式11:30下校
- 26日(月)~30日(金) 個人面談 サマーサポートスクール

6月の下校時刻の変更等

- 5日(土) PTAイベント
1・2年15:00下校 3~6年15:50下校
- 7日(月) 振替休業 15日(火) 千葉県民の日
- 19日(土) 引き渡し訓練 保護者と一緒に15:00下校
- 21日(月) 振替休業
- 29日(火) 短縮日課 1~3年13:30下校 4~6年14:10下校
- 30日(水) 短縮日課 1・2年13:30下校 3~6年14:10下校

5月の行事より

4年 鳥の博物館・水の館見学 7日(火)
総合的な学習の時間で、「ふるさと手賀沼を考えよう」という学習をしています。熱心にメモをとりながら、我孫子のシンボル手賀沼を学びました。



6年 フィールドワーク 14日(金)
教育委員会の方に案内していただきながら、我孫子探索です。この日は「子の神社」「旧村川別荘」「寿古墳群」に行きました。



避難訓練 11日(火)
今年度初めての訓練は、地震が起きた想定で、避難経路と避難場所の確認をしました。「おはしも」の合い言葉を守ってできました。



5年 魅力発信室の方の講話 26日(水)
我孫子市の魅力を探るために貴重なお話を聞かせていただきました。「誰にどうアピールするか」ということも大切だと気づきました。



＜お家の方のご協力に感謝申し上げます＞

5月8日(土)には鎌研ぎ・除草作業、運動会では準備や後片付け、本番中の係仕事、5月28日(金)にはプール清掃と、たくさんのお力を貸していただき、子ども達の活動を支えていただいています。6月5日(土)にはPTAイベントもあります。ありがとうございます。

教科書展示会のお知らせ

教科書の見本が自由に見られる機会です。我孫子市で使用している教科書以外の教科書も見ることができます。この機会に足を運んでみてはいかがでしょうか。

展示場所： アピスタ第3学習室
展示期間： 6月11日(金)~6月24日(木)
展示時間： 9:00~17:00



工事のお知らせ

5月31日より10日間ほど、グリーンウォール周辺を工事です。排水がうまく機能していないため、雨が降ると校庭に水が流れ地面が削れてしまうので、改善するための工事です。そのため、正門からの登下校は全員フラワーロードを通るようになります。また、校庭の一部(西側)が使用できなくなりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

保護者の皆様におかれましては、5月22日に開催した運動会に際し多大なるご支援をいただきありがとうございました。感染症拡大予防の観点から通常とは異なる形態、さらには朝からの雨となり天候面でも心配をおかけした運動会でしたが、PTA役員や担当の方々さらにはおやじの会のメンバーの方のご協力による朝早くから会場整備や調整、参加者の安全確保等、誠にありがとうございました。

当日は1時間遅れのプログラムではありましたが、一っ子の子供達はスローガン「感謝と態度 全力でいどむ 運動会」達成に向け、心を一つに力を出し切りました。

やはり運動会本番、保護者の方々に前にした一人一人の子供達の目つき・表情は予行の時とは全く違いました。「行事が子供達を鍛え成長させる」とは、これまでの経験で感じてはいましたが、人との交流が制限される状況が続く中、子供達の姿を見て、このように喜んだり悔しがったり心を大きく動かす経験を保護者の方々と一体となり創造できる学校の役割の大きさを感じました。

今後、限られた環境や活動だからこそ、一回一回の機会を大切に、最大限一っ子の笑顔を引き出せるよう一人一人が主役となり活躍できる場を創っていきますのでご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

我孫子第一小学校長 榊原 憲樹



3・4年「花笠繚乱」



1・2年「とどけ! キラキラスマイル☆」



5・6年「輝く高学年~伝統をつなぐ~」



全学年全力疾走!